

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(03)/ST/114
13 de septiembre de 2003

(03-4902)

CONFERENCIA MINISTERIAL
Quinto período de sesiones
Cancún, 10 – 14 de septiembre de 2003

Original: inglés

LIECHTENSTEIN

Declaración del Excmo. Sr. Ernst Walch
Ministro de Asuntos Exteriores

Permítanme que, ante todo, manifieste mi gratitud al pueblo y al Gobierno de México por dar acogida a esta Conferencia Ministerial y por la excelente organización de tan importante acontecimiento. Deseo también dar las gracias al Presidente del Consejo General y al Director General, así como a todos los que les han ayudado en la labor preparatoria realizada en Ginebra.

Nos unimos también al resto de esta Conferencia para dar la bienvenida a nuestros nuevos Miembros, Camboya y Nepal.

Hace dos años, en Doha, iniciamos una ambiciosa ronda de negociaciones de amplia base. Su objetivo era fortalecer más el sistema multilateral de comercio basado en normas y, al hacerlo así, reforzar la economía mundial. Además, nos hemos comprometido a que el sistema multilateral de comercio funcione en beneficio de los países en desarrollo.

Esta Conferencia lleva retraso respecto del calendario establecido en Doha. En este mismo momento sigue habiendo profundas divergencias de opinión entre los Miembros. Por consiguiente, la Conferencia no se puede limitar a hacer balance de

El progreso realizado en Ginebra en la esfera de los productos no agrícolas ha sido más sustancial. En ese sector –núcleo tradicional de las actividades de la OMC– debemos aspirar a un resultado ambicioso. Un mejor acceso a los mercados significa más comercio, y más comercio es algo que beneficia a todos, tanto a los países en desarrollo como a los desarrollados. También ofrece oportunidades para el incremento del comercio entre los países en desarrollo.

Los servicios constituyen una parte importante del conjunto de medidas general de esta ronda